
Die „Sozialinitiative gegen Ausgrenzung und Armut e.V.“ (SOGA) hatte in einem Schreiben 
vom 13.11.2007 an den Vorsitzenden des Sozial- und Gesundheitsausschusses, Ratsherrn Arens, 
eine Anfrage zu den Kosten der Unterkunft im Bereich des SGB II und SGB XII gestellt, die von 
der Verwaltung am 07.12.2007 schriftlich beantwortet wurde. Dieses Schreiben ist allen 
Ausschussmitgliedern in Kopie zugegangen. 
 
Herr Stadtrat Humpe-Waßmuth erläutert dieses Schreiben und weist auf die Neuregelungen zur 
Übernehme der Unterkunftskosten im Jahr 2008 hin.  
 
Ratsherr Arens erteilt dem Vorsitzenden der SOGA, Herrn Habich, das Wort.  
Herr Habich stellt eine Frage zur angemessenen Miethöhe, die von Herrn Stadtrat Humpe-
Waßmuth beantwortet wird. 
 
 


